

＝ 日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2015.10.1 No.209

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://yamadakohei.jp>



2016年度予算要求書提出

杉並区民の願い、声を区政に!

予算要求とは?

予算要求とは、杉並区が行なう来年度予算編成に合わせ、区議会第三回定例会が開催される九月末に区へ提出し、区民の声を予算編成に反映させる重要な行動です。

予算要求の時期に合わせ、区内各団体との懇談が行われます。

この間、要求が実現した項目も複数あります。

2016年度予算要求書は杉並区議団ホームページより閲覧することができます。



**全600項目に亘り
各分野を網羅した要求**
予算要求書は重点要望36項目、個別要望587項目に亘り、杉並区内の各分野の問題を網羅し、対応策等を示しています。
杉並区が予算要求書に示された区民の声を受け止め、各施策に反映させるよう引き続き、求めていきます。

区内各団体からの要望を反映

九月三十日(水)、日本共産党杉並区議団は、来年度二〇一六年度予算に対する要求書を区長部局に提出しました。

この間、区内の様々な団体と懇談を行ない、寄せられた要望項目をまとめ、党区議団独自の調査や政策なども加え、予算要求書を作成しました。

育メン日誌

娘が早くも二歳に!

子どもの成長はあまりにも早く、娘はアツという間に2歳になりました。二人目は特に早い気がします。最近では、2単語→3単語→4単語と次々と言葉が出始め、毎日が飽きません。それにしても、私を見ては「パパ、ビール」と話すので閉口しています…。そんなに飲んではいけないけどなあ…(苦笑)。



新「戦争法廃止」署名は裏面をご参照ください

**新たに「戦争法廃止」署名開始
引き続き、ご協力お願いします**
この間、多くのみなさんに署名へのご協力を頂きました。ご協力、本当にありがとうございます。
この間、お寄せ頂いた署名は三五〇〇筆を超え、その全てを国会に提出しています。
戦争法(安保法制)は、政府・与党の「数の横暴」により強行成立しましたが、たたかいはここからです。違憲立法である戦争法を直ちに廃止し、立憲主義、民主主義、法の支配を取り戻すことが必要です。
引き続き、新たな署名を開始します。ぜひ、みなさんのご協力をお願いします。